

Retrouver mes filles après un petit coma, même si sur le moment je ne me souvenais plus de grand chose, voir ces deux adorables filles sourire et pleurer de joie à mon réveil, sentir leurs baisers, leurs larmes sur mes joues, leurs odeurs d'adolescente, me dire maman on t'aime... Je me suis dit que j'avais devant moi les deux plus beaux êtres qu'il puisse y avoir sur cette terre, que j'avais beaucoup de chance, et que je devais me battre pour elles. Depuis, je garde le sourire et ma bonne humeur quoi qu'il arrive (ou presque). Je regarde la vie autrement depuis ce périple vers la nuit, la vie est belle, mais il faut savoir regarder sa beauté, et c'est ce que je fais tous les jours à mes réveils.